



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

02/02/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Pasa Pensiones, pero no las otras

Las presidentas del Senado, Ana Lilia Rivera y de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra iniciaron el jueves el último periodo de sesiones de esta legislatura y, sin duda será un cierre de confrontaciones al más alto nivel.

Saben que enfrentaran una etapa difícil políticamente hablando, por las elecciones, tal vez las más significativas de la historia porque se juegan la Presidencia de México, el Congreso de la Unión, nueve gubernaturas además de Congresos locales alcaldías, etcétera para un total de 20, 375 cargos.

Por eso la senadora presidenta expuso la necesidad de lograr que las horas que se discutan sean de provecho para la sociedad y que esa es su labor de la meza directiva como mandamás de la Cámara Alta, buscar un debate de altura, que se hable, pero no que se ofenda.

Desde luego que los tiempos son complicados, los opositores saben que desde Palacio Nacional no paran de atizarle al fuego en su contra.

Por eso, si bien la presidenta Ana Lilia Rivera adelantó que el lunes recibirán el paquete de reformas, le puedo adelantar que el sentir de los opositores, es darle palo a todas, con excepción la de Pensiones, una reforma que lleva a todos los beneficios para poder pensionarse, todos los trabajadores con sus últimos salarios.

Esa modalidad la estudiaron muy bien los piistas de Alejandro Moreno "Alito" para ir en conjunto con sus aliados del PAN, de Marko Cortés, del PRD de Jesús Zambrano y su Presidencial, Xóchitl Gálvez.

Dicen los que saben, que esa medida de apoyar esa reforma del PRI, PAN y PRD y de paso hasta la Presidencial, Xóchitl Gálvez, les tiró la estrategia al que manda en Palacio Nacional, pues apostaban que la rechazaran para polarizar el escenario de elecciones al grito de traidores de la patria.

No esperaron que los opositores, la respaldara, porque, para su información, por ser reforma constitucional se requiere de los dos tercios del Congreso y Morena y aliados no los tienen, necesitan de los votos opositores.

Sin embargo, Alito adelantó que el acuerdo de la oposición es que el resto de reformas no pasarán y que exigirán al Presidente que atienda la inseguridad que tanto daño le hace a los mexicanos y al país.

Los senadores de Morena saben que la confrontación del Presidente con los opositores no le dan margen de negociación, a pesar que ya se incorporó Ricardo Monreal como el nuevo líder del Senado, el escenario está muy complicado.

Monreal se ha caracterizado por ser un viejo lobo de mar con una vagancia política de muchas millas, pero hoy se ve difícil que pueda descifrar cómo convencer a sus pares del PAN, Julén Rementería, PRI Manuel Añorve y PRD de Migue Angel Mancera, y que ya lo había hecho al inicio de este sexenio. Pero hoy, saben los morenos que la línea está muy marcada por sus dirigencias nacionales opositoras, totalmente cero a las reformas constitucionales y ni modo, no hay nada que hacer.

PRI-PAN PUEDEN GANAR MONTERREY A ESPOSA DE SAMUEL

Una de las preocupaciones para Dante Delgado, propietario de Movimiento Ciudadano, es la candidatura de los piistas, panistas y perredistas, para Monterrey, capital de Nuevo León, Adrián de la Garza.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

02/02/2024

OPINIÓN

A pesar que Samuel García es el gobernador de esa entidad, el camino se le complica a su esposa, Mariana Rodríguez para lograr el triunfo como alcaldesa y suceder al saliente Luis Donald Colosio. Los números están a favor del panista-priista, de la Garza.

Hay una marcada inconformidad contra Samuel García por la negativa de resolver el problema del agua, aunado a la persecución política contra los diputados priistas y panistas en represalia por no aprobarle elevar las tarifas del agua, y que decir de la clausura de negocios de familiares.

Ese escenario le complica en automático el camino a su esposa Mariana que quiere ser la presidenta municipal de la capital en una sobrada idea de hacer sentir que son el uno y dos, gobernador y alcaldesa.

Samuel García no perdona que lo hayan derrocado cuando intento ser candidato de Movimiento Ciudadano para la Presidencia de México, una figura de sueño para cualquier político, pero más si es joven como Don Samuel. Hoy solo le queda, a él y Dante mirar que pasará con las elecciones porque su flamante aspirante que lo sustituyo para pelear por la Presidencia, Jorge Alvarez Máynez, no se le ve, deje madera, ni siquiera aserrín.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/pasa-pensiones-pero-no-las-otras/>